

Film "BTDLA2", Rekomendasi Film Edukasi Bergenre Islami

Sabtu, 03-12-2016

MUHAMMADIYAH.OR.ID, YOGYAKARTA – “Apakah Muslim Penemu Amerika?” jawaban dari pertanyaan tersebut berada pada film besutan pasangan suami istri Rangga Almahendra dan Hanum Salsabiela Rais.

Film yang berjudul Bulan Terbelah di Langit Amerika 2 (BTDLA2) ini merupakan sebuah film bergenre religi yang kaya akan unsur edukasi bagi masyarakat, khususnya masyarakat muslim.

“Film ini melanjutkan ghirah perjalan Islam di Amerika, berdasarkan kisah kehidupan saya dan juga suami,” ujar Hanum ketika diwawancara redaksi website Muhammadiyah.or.id Sabtu (3/12).

Anak dari Ketua Umum Pimpinan Pusat Muhammadiyah periode 1995-1998 Amien Rais tersebut juga mengatakan, dalam film tersebut mengungkap fakta sejarah bahwa ternyata masyarakat muslim dahulu sudah pernah mengarungi lautan hingga ke Amerika, jauh sebelum Christopher Columbus menemukan Amerika.

“Yang menjadi utama dari film ini yaitu kami ingin membangun kembali kebanggaan sebagai seorang muslim, dari napak tilas para pengarang yang telah mengarungi Benua Amerika, selain mengungkap sejarah, dalam film ini juga mengandung makna sebuah toleransi dalam menyikapi perbedaan agama,” jelas Hanum.

Selain itu, lanjut Hanum, dalam film ini juga terdapat hal yang cukup sensitif, yaitu menceritakan akan bahayanya pengaruh komunis di masyarakat.

“Secara keseluruhan cerita dari film ini banyak memberikan pembelajaran kepada masyarakat tentang sejarah Islam, perbedaan, dan juga bagaimana pengaruh komunis dalam mempengaruhi ideologi masyarakat,” jelas Hanum.

Hanum mengatakan, saat ini masyarakat muslim di tanah air tengah haus akan film-film bergenre Islami. Namun, film yang dibutuhkan masyarakat kata Hanum bukanlah film genre Islam yang membahas tentang percintaan, maupun sebuah konflik poligami.

“Ada tuntutan masyarakat yang haus akan film-film bergenre Islami yang berani. Berani dalam hal ini yaitu memunculkan film yang memiliki edukasi terkait pemahaman agama Islam itu sendiri,” ujar Hanum.

Film yang memakan waktu produksi hingga satu tahun tersebut turut dibintangi oleh aktris dan aktor populer Indonesia, diantaranya [Acha Septriasa](#) sebagai Hanum, [Abimana Aryasatya](#) sebagai Rangga, [Nino Fernandez](#) sebagai Stefan, [Rianti Cartwright](#) sebagai Azima Hussein, dan [Hannah Al Rashid](#) sebagai Jasmine, serta masih banyak artis-artis pendukung lainnya.

Film tersebut akan mulai tayang di bioskop-bioskop Indonesia pada tanggal 8 Desember 2016. **(adam)**

Redaktur : Dzar Al-Banna